
“Fiorenzo era una persona davvero speciale. Un uomo corretto, gentile, con 
un cuore enorme. Un grande dirigente di Società. Che amava l'US TELVE 
come fosse la sua famiglia. Che ha svolto il Suo impegno sportivo con 
dedizione, serietà, competenza ed umanità. Ed è compito nostro, di noi che 
amiamo il calcio, onorare la memoria di Fiorenzo. I valori che Lui ha saputo 
trasmettere quotidianamente, dobbiamo farli nostri e continuare a renderli vivi 
all'interno del "sistema" calcio.” 
 
Non sono parole mie ma di Osvaldo Carbonari, Presidente del Comitato 
regionale della Federazione Italiana Giuoco Calcio, che ha così commentato 
ieri la notizia della scomparsa di Fiorenzo. 
Ed è vero, Fiore...sei proprio così! 
Noi, giocatori, allenatori e dirigenti dell'US Telve ti ricorderemo sempre come 
il primo sostenitore, come “IL Presidente” della società – non ce ne voglia 
Giampi, ma otto anni di presidenza e tre di vicepresidenza (che ti hanno visto 
tra l'altro in prima linea nella realizzazione del nostro nuovo campo sportivo) ti 
fanno diventare “IL Presidente”. Senza contare i tuoi trascorsi da giocatore, 
portiere nei primissimi anni di attività dell'US Telve. 
Calcisticamente parlando hai anche una particolarità che ti rende quasi unico,  
almeno in valle...sei tifoso della Fiorentina... 
 
Ci mancherai, e tanto, Fiore, per quello che ha detto Osvaldo Carbonari e per 
tanti altri motivi, come ad esempio quello che sei ormai da anni il nostro punto 
di riferimento per i contatti in Federazione: tra l'altro delegato assembleare e 
componente della Consulta del Comitato provinciale autonomo. 
Per di più sei anche modesto: quando c'è da “mettersi in mostra” ti defili: ti 
ricordi quando alcuni mesi fa volevamo proporti per la “Stella al merito 
sportivo”? Ne avevi i requisiti ma hai detto di no, che non dovevamo 
presentare la richiesta. Purtroppo serviva una tua autodichiarazione, 
altrimenti l'avremmo fatto lo stesso... 
Egoisticamente parlando poi, ci metti anche in difficoltà: dove ne troviamo un 
altro che si dedica anima e corpo all'US Telve come fai tu? Dovremmo 
provare a dividerci il lavoro fra tutti...comunque tu da lassù dai sempre 
un'occhiata e quando sbagliamo dacci la dritta giusta. 
 
...Ah, un'ultima cosa, Fiore,...lassù porta il nostro saluto agli amici dell'US 
Telve che ti hanno preceduto. 
Ciao Presidente! 
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